



## Curso de evaluación psiquiátrica en la Usal

### MEDICINA

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca imparte a partir de hoy el curso denominado 'Evaluación y diagnóstico psiquiátrico, neuropsicológico y conductual en las demencias', de modalidad semi-presencial, bajo la dirección del profesor del departamento de Psicología Básica, Juan José García Meilán. En la actividad participarán Vicente Molina, del hospital de Salamanca, Manuel Vilariño, universidad Lusófona de Oporto, Jordi Peña, instituto municipal de asistencia sanitaria de Barcelona, e Israel Contador, de la Universidad salmantina.